



Wie lange dauert es bis zur Umsetzung?

Wie lange müssen unsere alten Heizungen noch durchhalten, wann können wir von dem neuen Wärmenetz profitieren?

- Aktuell befinden wir uns im **Anfangsstadium**. Die erste Phase der Machbarkeitsstudie sollte zum jetzigen Zeitpunkt, Herbst 2023, im Gange sein. Sollten die Ergebnisse positiv ausfallen, folgt eine detailliertere Untersuchung des Untergrunds zur Eignung für den Erdsondenspeicher.
- Im Anschluss gilt es, so viele Interessenten wie möglich für die **Genossenschaft** zu gewinnen. Dabei ist zu beachten, dass die Mitgliedschaft an eine finanzielle Beteiligung gekoppelt ist. Diese deckt im Gegenzug den Hausanschluss und die Übergabestation ab und wird erst fällig, wenn genügend Mitglieder gefunden sind.
- Ein weiterer zeitlicher Unsicherheitsfaktor ist die **Verfügbarkeit** von Fachkräften. Vor allem im Tiefbau und bei Bohrungen sehen wir aktuell Kapazitätsengpässe.
- Es sind noch viele Schritte und es gilt noch viele Herausforderungen zu meistern, bevor unser Projekt vollständig umgesetzt ist. Aber nicht mutlos werden! Mit **gemeinsamem Engagement und Durchhaltevermögen** können wir unser Ziel erreichen und einen Beitrag zu einer nachhaltigeren Zukunft leisten.

